





2019 EUROPEAN LE MANS SERIES

4 HOURS OF PORTIMÃO (PRT) - 25.26.27/10/2019

ANNEXE 1 / APPENDIX 1

RENSEIGNEMENTS EXIGES PAR LE REGLEMENT SPORTIF INFORMATION REQUIRED BY THE SPORTING REGULATIONS

ADITAMENTO Nº1

ADDENDA Nº1 / ADDENDUM Nº1

Approuvé dans / Approved in 23/10/2019



8. Localisation précise sur le circuit
Bureau des Commissaires Sportifs, bureau 3
au 1^{er} étage du bâtiment de la Direction de Course.

Bureau du Directeur d'Epreuve, bureau 4 au 1er étage du bâtiment de la Direction de Course.

Local des vérifications sportives, situé au rez-dechaussée du bâtiment de la Direction de Course dans le bureau en face du Point Info.

Local des vérifications techniques, sous la tente dans le paddock derrièrre garage 40.

Parc Fermé sera situé à côté de la tente des vérifications techniques.

Briefing pilotes : Vendredi 25 octobre 2019 à 10h25

Briefing team manager : Vendredi 25 octobre 2019 à 10h45

Les briefings pilotes et team managers se dérouleront dans la salle de briefing située au 1er étage du bâtiment de la Direction de Course.

Panneau d'affichage officiel situé au rez-de-chaussée du bâtiment de la Direction de Course.

Tous les classements seront affichés 20 minutes après la fin des séances d'essais ou de la course.

Conférence de presse du vainqueur se déroulera dans la salle de briefing située au 1er étage du bâtiment de la Direction de Course.

Centre presse est situé au 1er étage en face du bâtiment de la Direction de Course.

Centre d'accréditation des médias se situera à l'entrée du circuit (juste avant le tunnel).

8. Precise location at the circuit

Stewards' office: office 3 on 1st Floor of Race Control Building.

The Race Director's Office is situated on Office 4 on 1st Floor of Race Control Building.

Sporting Checks will be done in the office in front of the Info Point on the ground floor of the Race Control building.

Scrutineering located in under the tent in the paddock in behind garage 40.

Parc Ferrmé will be in the area besides the scrutineering tent.

Driver's Briefing: Friday 25 October 2019 at 10.25am

Team Manager's Briefing: Friday 25 October 2019 at 10.45am

The Drivers and Team Managers Briefings will take place in the briefing room, 1st floor of Race Control Building.

The Official Notice Board is on the ground floor of the Race Control building.

All classifications will be displayed 20 minutes after the end of the sessions or the race.

The winners press conference will be held in the briefing room, located on the 1st floor of the Race Control building.

The Press Centre is located on the first floor of the building opposite to race control.

Media accreditation will be located at the accreditation center adjacent to the circuit entrance (just before the tunnel).